

JENIFER MICHELLE BRAVO VELÁZQUEZ
YENI HERNÁNDEZ CANALES
BIOETICA Y PROFESIONALISMO
UNIVERSIDAD DEL SUR
NUTRICIÓN

Problemas actuales de medico paciente.

Medico

Uno de los más grandes problemas entre médico y paciente, es cuando el medico no trata profesionalmente al paciente a falta de objetividad en la valoración profesional.

Paciente

Un conflicto de paciente puede ser financiero.

Falta de conciencia.

Interés en la salud



Derechos de los profesionales sanitarios y la objeción de conciencia.

El de respetar las decisiones de los pacientes, las normas y los reglamentos, y el de fidelidad del profesional a sus creencias y valores.

El profesional sanitario vive un conflicto entre dos deberes: el de la fidelidad a sus propias creencias y valores frente al de respetar las decisiones las normas o reglamentos, y los derechos protegidos.



Jenifer Michelle bravo Velásquez

https://scielo.isciii.es/pdf/gs/v35n4/0213-9111-gs-35-04-358.pdf